

Besançon

BESANÇON Religion

« Le Christ m'a appelé et j'ai décidé de le suivre »



Sylvain Herrgott est natif d'Arc-lès-Gray. « J'ai décidé de suivre le Christ à 27 ans, suite à un appel de sa part », confie-t-il. Sylvain menait une vie des plus ordinaire auparavant. « J'ai achevé mon cursus scolaire un CAP en charcutier en poche. J'ai travaillé dans la métallurgie puis dans une fromagerie », déclare-t-il. « C'est ma grand-mère qui m'a inculqué les valeurs de la foi. C'était une catholique fervente et je l'aimais beaucoup ». En 2012, Sylvain rejoint le séminaire d'Orléans. « J'ai demandé à être prêtre en pleine conscience et en toute liberté », poursuit-il. À l'âge de 38 ans, il va se voir confier une paroisse du diocèse, à l'issue de son ordination ce samedi,

« Je serai un prêtre heureux au service des autres. »